



Der künftige Intendant des Luzerner Theaters, Benedikt von Peter, möchte sein Publikum kennen lernen und einem ausgewählten Kreis von Persönlichkeiten vorab einen Ausblick auf seine künstlerischen Pläne in Luzern geben.

VORTRAG im Gespräch DI 26.APRIL 2016

Benedikt von Peter wurde 1977 in Köln geboren, studierte in Bonn Musikwissenschaft, Germanistik, Jura und Gesang. Danach war er an verschiedenen Häusern Regieassistent und gründete ein freies Theater-Kollektiv. Nach einigen Jahren in der Freien Szene inszenierte er an Theatern und Opern in Deutschland und der Schweiz (u.a. Theater Basel, Oper Frankfurt, Staatstheater Hannover, Komische und Deutsche Oper Berlin), seit 2012 leitet Benedikt von Peter die Musiktheatersparte des Theaters Bremen. Ausgezeichnet wurde er u.a. mit dem Götz Friedrich-Preis und 2014 mit dem Kurt Hübner-Preis für das Musiktheater-Programm und die eigenen Produktionen am Theater Bremen. «Prometeo» ist von Peters zweite Begegnung mit dem Komponisten Luigi Nono. An der Staatsoper Hannover inszenierte er 2010 Luigi Nonos «Intolleranza 1960», wofür er mit dem deutschen Theaterpreis DER FAUST 2011 für die beste Regie Musiktheater ausgezeichnet wurde.

Birgit Aufterbeck Sieber wurde 1968 in Ratingen geboren und lebt seit 1999 in Luzern. Die gelernte Journalistin hat an der Universität Bonn mit Aufenthalten in Köln und Cambridge (UK) Geschichte, politische Wissenschaften und Kunstgeschichte studiert. Als Unternehmensberaterin beschäftigte sie sich vor allem mit Prozessabläufen und Kommunikation, bevor sie den elterlichen Verlag sanierte und verkaufte. Weiter engagiert sich Birgit Aufterbeck Sieber als Vize-Präsidentin des Verwaltungsrats Druckerei Schüpfheim AG, als Ko-Präsidentin der Luzerner Kantorei, als Mitglied der Stiftung Musikförderung Hochschule Luzern – Musik, als Pfarreirätin St. Leodegar im Hof Luzern, als Mitglied im Rotary eClub Zentralschweiz sowie als Mitglied der Flugbetriebs AG.

Birgit Aufterbeck Sieber war von 2012-2014 zunächst Beirätin des Luzerner Theaters und ist seit August 2014 Stiftungsrätin. Sie hat als Mitglied der Findungskommission die Wahl des designierten Intendanten Benedikt von Peter 2014 mitverantwortet.

Als Präsidentin des Stiftungsrats leitet Birgit Aufterbeck Sieber seit 1.1.2016 das strategische Führungsgremium des Luzerner Theaters.